

義務教育学校

令和3年(2021)12月3日 編集発行責任者 森川 敏和

学校教育目標

「心豊かでたくましく、自ら学ぶ意欲をもち、ふるさとを大切にする子どもの育成」

2学期のまとめをご家庭でもお願いします

曽爾の山々の紅葉が目に鮮やかだった錦秋の時期も終わりを告げ、いよいよ寒さが増 す、本格的な冬の到来となりました。12月は1年の終わりの月でもあり、2学期終了の月に なります。今学期は、体育大会や学習発表会、各学年の校外学習、修学旅行などで、子ども たち同士の『学びあい』と集団での『連帯感』を深めてくれました。

年末は、来年を意識し、これまでの振り返りができる絶好の機会といえます。どうかこの機 会に2学期の振り返りをじっくりとお子様とお話して下さい。よろしくお願いします。

マラソン大会

11月2日に1年生~6年生の校内マラソン大会を開催しました。2週間前からまずは、朝 タイムの時間を利用して「かけ足」をスタート。1000m、1800m、2600mのコースから自 分がチャレンジしようと思うコースを選んで、自己記録の更新を目指して一人ひとりが力走 を見せてくれました。走り終わった人が、友だちに励ましの声援を送っていた姿を見ることが でき微笑ましく思いました。保護者の皆様、応援ありがとうございました。







[1000m]

[1 8 0 0 m]

[2600m]

青 少 年 劇 場 11月10日(水)

| | 月 | 0日、青少年劇場「しゃみせん いろいろ」を開催しました。

「津軽じょんがら節」の演奏が始まると、普段馴染みがない曲ではありましたが、生で聴く 音の迫力に子どもたちは、しっかりとその演奏に聴き入っていました。

また、アニメメドレーでは、子どもたちがよく知っている曲が続き、大いに盛り上がりまし た。三味線の皮についてのクイズでは、津軽三味線に犬の皮を使っていることに驚いていた 子どもたちも大勢いました。演者さんが子どもたちを飽きさせないよう工夫してくださったの で、とても楽しく有意義な時間となりました。







PTA廃品回収

11月20日(土)晴天ではあるものの冷たい風が吹く中、2カ所に分かれて廃品回収と ベルマーク回収を行いました。保護者の皆様や地域の皆様のおかげで、多くの資源を回収 することができました。収益金については、小中学校で子どもたちの学習等に活用させてい ただきます。 ご協力ありがとうございました。



【下会場:旧下曽爾小駐車場】

【上会場:森林組合貯木場】

ALT紹介 ジョエル先生からのメッセージ

ALTとは、Assistant(アシスタント) Language(ランゲージ) Teacher(ティーチャ 一)の略で、日本語では「外国語指導助手」といいます。皆さんの英語の力の向上や国際理 解教育の推進向上を目的に授業を補助していただく先生です。

こんにちは。ジョエル・ジェブノビッチと申します。 ジョエルと呼んでください。カナダのオンタリオ州 出身です。私の趣味はクッキング、読書、そしてラ ケットを使うスポーツをすることです。教えたり、 学んだりすることも好きです。日本では、日本語と 柔道を学びたいです。

日本食の中では寿司が好きですが、日本食はすべ て好きです。曽爾で共に過ごす時間を楽しみにしています



ドンドン自分からジョエル先生に話しかけてみましょう!!